

STADT AHRENSBURG - STV-Beschlussvorlage -		Vorlagen-Nummer 2006/037
öffentlich		
Datum 09.03.2006	Aktenzeichen IV.1.2	Federführend: Frau Reuter

Betreff

Umbenennung einer Straße im Gewerbegebiet Beimoor Süd

Beratungsfolge Gremium Stadtverordnetenversammlung	Datum 27.03.2006	Berichterstatter Herr Schade
--	----------------------------	--

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung ändert den Namen **Rapsacker** in die Bezeichnung **Beimoorkamp**.

Die Stadtverordnetenversammlung ändert den Namen **Rübenacker** in die Bezeichnung **Am Hopfenbach**.

Sachverhalt:

Auszug der Niederschrift des Bau- und Planungsausschusses vom 15.02.2006:

TOP 12: Verschiedenes
Straßenbezeichnung Rapsacker

In der Sitzung des BPA am 18.01.2006 (TOP 8.4) wurde das Schreiben der GEWIBAU Nord GmbH vom 17.01.2006 mit folgendem Inhalt vorgetragen:

Die GEWIBAU Nord befindet sich in der Phase der Vermietung des Hauses der Wirtschaft. Von den Mietinteressenten werde der Name 'Rapsacker' sehr problematisch angesehen. Die Unternehmen suchen ein entsprechendes Umfeld und die Möglichkeit, sich in diesem Umfeld entsprechend gewerblich darstellen zu können. Hierzu gehöre der Eindruck, sich im Zentrum des Geschehens und nicht am Rande zu befinden. Die Adresse Rapsacker suggeriere jedoch eine Randlage.

Im Rahmen der anschließenden Diskussion wird einerseits die Einführung von Präzedenzfällen befürchtet, andererseits können die Gründe in dem Schreiben nachvollzogen werden.

Ein Ausschussmitglied schlägt die Umbenennung der Stichstraße von "Am Rapsacker" (Stichstraße 1) in "Am Hopfenbach" vor.

Der Bau- und Planungsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung mehrheitlich, dieser Umbenennung zuzustimmen.

Abstimmungsergebnis: **6 dafür**
 3 dagegen
 1 Enthaltung

In diesem Zusammenhang wird darauf hingewiesen, dass sich die gleiche Problematik hinsichtlich der Straße „Rübenacker“ abzeichnen könnte.

In der Sitzung des Bau- und Planungsausschusses vom 01.03.2006 wurde von der Verwaltung die Bezeichnung **Beimoorkamp** für die bisherige Straße **Rapsacker** vorgeschlagen. Auch die Bezeichnung **Rübenacker** wird vom Bau- und Planungsausschuss als zukünftig problematisch angesehen.

Nach Auffassung der Verwaltung suggeriert der Name **Am Hopfenbach** allerdings ebenso eine Randlage wie der Name **Rapsacker**. Die Bezeichnung **Beimoorkamp** könnte hier besser gewählt sein, da sie neutraler klingt. Die Straße **Rübenacker** könnte den vom Bau- und Planungsausschuss vorgeschlagenen Namen **Am Hopfenbach** erhalten.

Pepper
Bürgermeisterin